



DOMYADHU

DOMPET YATIM DAN DHUafa

NOVEMBER 2024



www.domyadhu.org

[@domyadhu.official](https://www.instagram.com/domyadhu.official)

**SEMUA BISA
JADI PAHLAWAN**

#BersamaTebarKebaikan

SAPA

"Assalamu'alaikum Sahabat Dermawan DOMYADHU, Semoga senantiasa kesehatan dan Rahmat Allah Subhanahu Wata'ala menyertai kita semua. Aamiin..."

Selamat datang kembali di buletin DOMYADHU edisi bulan November 2024. Alhamdulillah kita semua masih diberikan kesempatan serta kesehatan untuk terus menebarkan kebaikan.

Pada bulan ini karena bertepatan dengan hari Pahlawan maka yayasan DOMYADHU mencoba mengangkat tema '**Pahlawan**'. Mulai dari para pahlawan keluarga yang kami bantu sampai para donatur yang siap menyisihkan sebagian rezekinya untuk menjadi pahlawan bagi anak-anak yatim dan dhuafa.

Tentunya seluruh kegiatan yang telah berjalan tidak dapat terwujud tanpa kontribusi dan doa yang tulus dari sahabat-sahabat DOMYADHU sekalian. Jazakumullah khoiron katsiron, Semoga Allah membalas kebaikan Sahabat semua. Aamiin."


DIREKTUR YAYASAN DOMYADHU



EDUKASI DAN PELATIHAN BENCANA DI SEKOLAH



Yayasan Dompot Yatim dan Dhuafa (DOMYADHU) bekerja sama dengan Lembaga Bagi Education & Explore Center (BEC) sukses menggelar kegiatan edukasi dan pelatihan bencana bertema "Earthquake Safety Management for School". Alhamdulillah acara ini telah dilaksanakan di SDN 03 Cinangka (Senin, 11 November 2024) dan SDN Pasir Putih 02 Sawangan (Jumat, 22 November 2024). Inshaallah kegiatan yang serupa pun akan kembali dilaksanakan di MI Hayatul Islamiyah Cinangka pada hari Jumat, 29 November 2024. Kegiatan ini diselenggarakan untuk meningkatkan kesadaran dan kesiapan siswa-siswi dalam menghadapi potensi bencana gempa, khususnya bencana Megathrust yang belakangan ini sedang menjadi perbincangan.

Siswa siswi kelas 1 hingga kelas 6 Sekolah Dasar mengikuti berbagai kegiatan interaktif, mulai dari simulasi evakuasi gempa, pelatihan posisi aman, hingga permainan edukatif yang dirancang khusus untuk anak-anak. Aktivitas-aktivitas ini tidak hanya memberikan pengetahuan, tetapi juga melatih keterampilan praktis dalam menghadapi situasi darurat. Para siswa tampak bersemangat saat mengikuti simulasi dan permainan tim.

DOMYADHU dan BEC berharap, melalui kegiatan ini kami dapat membangun generasi muda yang lebih tanggap dan siap dalam menghadapi bencana di kemudian hari. Sekaligus mengajarkan nilai-nilai kepedulian sosial terhadap anak sejak dini.

“Program ini sangat menarik dan bermanfaat bagi anak-anak. Mereka tidak hanya belajar, tetapi juga bermain sambil memahami langkah-langkah yang harus diambil saat terjadi gempa,” ujar salah satu guru pendamping.

Karena melalui kegiatan tersebut juga dilakukan penggalangan donasi untuk anak-anak yatim dan dhuafa. Para peserta dan pihak yang hadir bisa turut berkontribusi untuk membantu membangun masa depan yang lebih baik bagi anak-anak yatim dhuafa. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mengajarkan siswa-siswi sekolah dasar tentang nilai-nilai sosial salah satunya adalah berempati terhadap sesama. Donasi yang terkumpul akan disalurkan kepada anak-anak yatim dan dhuafa melalui Yayasan DOMYADHU.



Bencana gempa bumi dapat terjadi kapan saja tanpa peringatan. Oleh karena itu, edukasi dan pelatihan tentang mitigasi bencana menjadi langkah penting untuk melindungi diri dan orang-orang tercinta terutama anak-anak. Dengan pengetahuan yang tepat, kita dapat mengurangi risiko dan memperbesar peluang keselamatan.

Semoga kegiatan ini dapat terus berjalan dan bisa memberikan manfaat yang lebih luas terhadap generasi penerus Bangsa atau bahkan bisa menciptakan banyak Pahlawan kecil ketika bencana alam sedang terjadi di masa yang akan datang. Mari bersama-sama membangun generasi yang lebih tanggap dan siap dalam menghadapi bencana.

PRESTASI ANAK ASUH



Yayasan Dompot Yatim dan Dhuafa (DOMYADHU) memiliki 21 asrama asuh yang tersebar di JADETABEK (Jakarta, Depok, Tangerang, dan Bekasi). ke-21 asrama asuh tersebut memiliki masing-masing kurang lebih 3 hingga 7 anak asuh. Total saat ini ada 95 anak asuh yang masih tinggal di asrama DOMYADHU. Anak-anak tersebut dipisahkan berdasarkan jenis kelamin, usia, dan jumlah. Agar kami bisa dengan maksimal mendidik anak-anak yatim dan dhuafa untuk menjadi generasi bangsa penghafal Al Qur'an yang berakhlak baik serta berprestasi.

Alhamdulillah pada bulan November ini pula terdapat 3 anak asuh yang memperoleh prestasi. Baik itu prestasi yang di dapat dari lomba yang dilaksanakan di sekolah, maupun prestasi yang didapat dari lomba yang diselenggarakan di luar sekolah.

Seluruh pengurus DOMYADHU tentunya sangat bangga atas prestasi yang diperoleh. Semoga dengan prestasi yang didapat bisa memberikan jalan bagi mereka untuk menjadi Pahlawan di masa yang akan datang. Anak asuh yang meraih prestasi pada bulan ini diantaranya adalah :



Nama : M. Alif Rizki Maulid
 Nama Panggilan : Alif
 Anak Asuh Asrama : DOMYADHU Bintaro
 Usia : 11 Tahun
 Kelas : 6 SD
 Prestasi : Juara 2 Futsal
 Mini Turnamen Futsal 2024
 antar sekolah
 Tanggal : 21 Oktober 2024
 Lokasi : MI Darussalam Jakarta

Nama : M. Alif Rizki Maulid
 Nama Panggilan : Alif
 Anak Asuh Asrama : DOMYADHU Bintaro
 Usia : 11 Tahun
 Kelas : 6 SD
 Prestasi : Juara Harapan 3 Lomba Pidato
 Semarak Maulid Nabi Muhammad 1446 H
 Perumahan Bumi Bintaro Permai
 Tanggal : 3 November 2024
 Lokasi : Bumi Bintaro Permai



Nama : Adnan Khoir Syarif
 Nama Panggilan : Adnan
 Anak Asuh Asrama : DOMYADHU Jatimurni
 Usia : 11 Tahun
 Kelas : 5 SD
 Prestasi : Juara 3 Lomba Pidato
 antar kelas
 Tanggal : 7 November 2024
 Lokasi : SDN Jatimurni V

Nama : Fachrian Al-Farizi
 Nama Panggilan : Fachrian
 Anak Asuh Asrama : DOMYADHU Jatimurni
 Usia : 11 Tahun
 Kelas : 5 SD
 Prestasi : Juara 3 Lomba Adzan
 Pentas Keterampilan dan Seni Pendidikan
 Agama Islam (PENTAS PAI)
 tingkat SD Kec. Pondok Melati
 Tanggal : 20 November 2024
 Lokasi : SDN Jatiwarna 1



Ayo Jadi Orang Tua Asuh

Bantu 95 Anak Yatim Dhuafa untuk meraih cita-citanya

 **BCA** 7151467940

 **BNI** 0514254102

a/n : yayasan dompet yatim dan dhuafa



PAHLAWAN KELUARGA



Alhamdulillah Yayasan Dompot Yatim dan Dhuafa (DOMYADHU) masih diberikan kepercayaan untuk terus menyalurkan sarapan pagi gratis (SAPA) kepada masyarakat yang membutuhkan. Melalui donasi yang diberikan dari para donatur, Domyadhu telah menyelenggarakan sarapan pagi gratis pada tanggal 22 November 2024. Acara membagikan Sarapan pagi gratis (SAPA) dimulai sejak pukul 06.00 WIB.

Sebanyak 500 porsi SAPA telah disiapkan oleh para relawan untuk dibagikan pada mereka yang membutuhkan. Program ini dilaksanakan di Kantor Manajemen Yayasan Domyadhu yang berlokasi di Jl. Muchtar Raya No. 78 Rt 03/03, Sawangan Baru, Kota Depok.

"Alhamdulillah masakanya enak. ada terinya lagi. Semoga rezekinya semakin dilebarin dan dimudahkan umurnya dipanjangkan. Untuk semua yang ada disini semoga sehar selalu, rezekinya juga selalu dimudahkan. Aamiin"
ucap Pak Gunawan

Program Jumat Berkah ini telah berjalan kurang lebih selama 4 bulan dengan tujuan mulia untuk membantu para pejuang keluarga yang setiap harinya berjuang keras mencari nafkah, mulai dari subuh hingga larut malam. Banyak dari mereka yang berangkat dipagi buta, bahkan sebelum matahari terbit, sehingga tidak sempat sarapan. Program ini hadir sebagai bentuk kepedulian kami terhadap mereka yang membutuhkan.

Hal tersebut juga dirasakan oleh Pak Gunawan. Beliau adalah seorang ojek online. Sudah dari sebelum subuh Pak Gunawan meninggalkan rumahnya untuk mencari nafkah. Dengan perut kosong Pak Gunawan berangkat untuk mendapatkan orderan. Namun, usahanya belum membuahkan hasil kali ini. Meskipun sudah berangkat sejak sebelum subuh, Pak Gunawan belum juga mendapatkan orderan. Alhamdulillah Pak Gunawan melihat kegiatan SAPA di DOMYADHU. Sehingga Pak Gunawan bisa mengisi perutnya sebelum melanjutkan aktifitasnya.

Di lain cerita juga dirasakan oleh salah satu petugas kebersihan, Bu Iis. Beliau adalah seorang wanita tangguh yang bekerja sebagai petugas kebersihan. Ia rela melakukan pekerjaan membersihkan sampah demi untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Bu Iis sudah berangkat dari subuh untuk membersihkan lingkungan sekitar dengan tanpa mengisi perutnya terlebih dahulu. Berkat kegiatan program Sarapan Gratis (SAPA) yang diadakan oleh DOMYADHU. Bu Iis bisa mengisi perutnya terlebih dahulu sebelum melanjutkan aktifitas serta bisa menghemat pengeluarannya agar bisa dialihkan ke kebutuhan yang lainnya. Masih banyak Pahlawan keluarga lainnya merasa terbantu berkat adanya kegiatan Sarapan Pagi Gratis ini.

Semoga program berbagi sarapan gratis ini dapat terus berlanjut dan bisa memberikan dampak yang lebih luas.



SEDEKAH SAPA (SARAPAN PAGI GRATIS) JUMAT BERKAH



Salurkan Sedekah Terbaik Anda melalui:



BCA

: 7150 8504 22



BNI

: 0514 2539 47

a/n : yayasan dompet yatim dan dhuafa

DOMYADHU HADIRI MUNTADA SANAWI IV



Alhamdulillah pada tanggal 1 - 2 November 2024, Yayasan Dompot Yatim dan Dhuafa (DOMYADHU) mendapatkan kesempatan untuk ikut menghadiri acara Muntada Sanawi yang diselenggarakan di Hotel Sahid, Jakarta Pusat.

Muntada Sanawi adalah kegiatan tahunan Dewan Pengawas Syariah (DPS) Lembaga Amil Zakat (LAZ) yang diselenggarakan oleh Komisi Fatwa Majelis Ulama Indonesia (MUI). Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keberlangsungan dan menjaga pengelolaan zakat di Indonesia. Dalam kesempatan kali ini Muntada Sanawi DPS Laznas IV dibuka oleh K.H. Marsudi Syuhud sebagai Wakil Ketua Umum MUI.

"Pada dasarnya berbangsa dan bernegara ini aturan-aturan. Tidak ada aturan, kocar kacir. Maka ketika negara mengambil posisi zakat dan mengukur agar terlaksana dengan baik, dibuatlah undang-undangnya," ujar K.H. Marsudi.

K.H. Marsudi mengatakan, para DPS merupakan orang-orang yang dipilih oleh Allah SWT dan manusia, yang sudah bersedia dan mau untuk melaksanakan perintah-perintah dalam kitab Allah. Untuk itu, para DPS di LAZ ini perlu diberikan penghargaan agar pelaksanaan zakat di Indonesia bisa terus berkembang dan berjalan sesuai dengan aturan-aturan yang telah ditetapkan.

Untuk itu, Komisi Fatwa Majelis Ulama Indonesia (MUI) akan menggelar Dewan Pengawas Syariah (DPS) Lembaga Amil Zakat (LAZ) Award pada kegiatan Muntada Sanawi berikutnya. Ketua MUI Bidang Fatwa, Prof KH Asrorun Ni'am Sholeh menambahkan, karena akan dilaksanakan pada pertengahan tahun, maka periode pemilihannya akan dimulai setelah penutupan Muntada Sanawi IV. Indikator dalam penilaiannya adalah pemenuhan terhadap aspek syar'i.

Selain pembahasan tersebut di atas, Ulama yang akrab disapa Prof Ni'am juga menyampaikan tiga fatwa terbaru terkait zakat yang merupakan hasil Ijtima Ulama Komisi Fatwa se-Indonesia VIII yang digelar pada 28-31 Mei 2024 lalu di Bangka Belitung. Tiga fatwa terbaru terkait zakat tersebut diantaranya :

1. Fatwa kewajiban zakat bagi Youtuber, Selebgram, dan pelaku ekonomi kreatif berbasis digital yang lain.
2. Fatwa terkait kedudukan dana zakat. Dalam fatwa ini menegaskan bahwa dana zakat yang dihimpun oleh amil zakat itu hakikatnya milik mustahik.
3. Fatwa terkait zakat atas harta yang digunakan untuk kepentingan instrumen mencari keuntungan termasuk ibadah mahdoh

Semoga dengan kegiatan ini yayasan DOMYADHU tidak hanya sebagai kurir dalam penyaluran zakat, tetapi bisa juga menjadi dokter yang bisa mendiagnosis apa yang menjadi masalah yang dihadapi oleh mustahik sehingga, dosis yang diberikan oleh muzaki untuk mustahik sesuai dengan takarannya.



“Karena tugas kita sebagai amil selain memperoleh hak zakat dan tugas profesional menjembatani muzaki yang memiliki harta yang diwajibkan untuk zakat serta mustahik yang memiliki hak agar tepat sasaran,” ungkap Prof Ni'am



Tahukah kamu?

**JIKA HARTA YANG DIMILIKI
SUDAH MENCAPAI NISAB, MAKA
KITA DIWAJIBKAN UNTUK
MENUNAIKAN ZAKAT MAL**

Zakat akhir tahun, atau lebih tepatnya **Zakat mal**
Zakat yang dikeluarkan atas harta yang dimiliki
oleh seorang Muslim

yang telah mencapai batas minimum diwajibkan
untuk dizakati (nisab) dan telah dimiliki
selama setahun penuh (haul)

Yuk Zakat!

BSI **7182002668**
An. Yayasan Dompot Yatim Dan Dhu'afa

Konfirmasi
Zakat : **0855-1100-028**



Terimakasih telah mempercayakan Zakat, Infak, Sedekah dan Wakaf (ZISWAF) anda melalui Yayasan DOMYADHU. Berbagai layanan kemudahan menunaikan Ibadah ZISWAF kami sediakan, salah satunya melalui Transfer Rekening pada nomor-nomor berikut :

Rek. Shodaqoh

1.  : 8149685680
2.  : 0514253947
3.  : 1270010177184
4.  : 7150850422
5.  : 053801001724303
6.  : 001-240-13-000-003-82

Rek. Zakat

1.  : 7182002668
2.  : 0514253584
3.  : 1270006001760
4.  : 7151225555

Rek. Wakaf

1.  : 7750050012
2.  : 1317895520
3.  : 7152333334

Alamat Asrama

Depok

Jl. Nusantara Raya No. 183, Rt 04/09 Beji, Depok Utara. Telp: (021) 7760082 / 08551336801
Jl. Meruyung Raya No. 28, Rangkapan Jaya Baru Pancoran Mas, Kota Depok. Telp: 08551336811
Jl. Tanah Baru No. 07 Pancoran Mas, Kota Depok. Telp: (021) 77200477 / 08551336804
Jl. Pekaruran Raya No. 19 Sukmajaya Baru, Tapos, Kota Depok. Telp: (021) 29063272

TANGGERANG SELATAN

Jl. Pahlawan Raya No.88A Rt 006/007, Rempoa, Ciputat Timur, Tangerang Selatan. Telp: 08551336803
Jl. Arya Putra No. 14, Rt 003/002 Ciputat, Tangerang Selatan. Telp: 08551336817
Jl. Surya Kencana Raya Blok A9 Pamulang, Tangerang Selatan. Telp: 08551336808
Jl. Jombang Raya No. 73 Pondok Aren, Tangerang Selatan. Telp: 08551336818

JAKARTA TIMUR

Jl. Rawa Binong No. 17 Rt 01/03, Lubang Buaya, Cipayung, Jakarta Timur. Telp: (021) 84988878 / 08551336806
Jl. Cilangkap Baru Raya No. 12 Rt 04/01 Cilangkap, Cipayung, Jakarta Timur. Telp: (021) 77803265 / 08551336813

Jakarta Selatan

Jl. H. Samali No. 85 Rt 19/01 Pejaten Barat, Pasar Minggu, Jakarta Selatan. Telp: (021) 22793170 / 08551336821
Jl. Lebak Bulus Raya No. 51 Rt 08/02 Cilandak, Jakarta Selatan. Telp: (021) 22769128 / 08551336809
Jl. Kebagusan Raya Kebagusan Rt 005/07, Pasar Minggu Jakarta Selatan. Telp: (021) 22787631 / 08551336810
Jl. Terogang Raya No. 32 Rt 007/010 Cilandak Barat, Jakarta Selatan. Telp: (021) 2782829 / 0851336815
Jl. Raya Kodam No. 45 Rt 005/04 Pesanggrahan, Jakarta Selatan. Telp: 08551336820

BEKASI

Jl. Hankam No. 13 Pondok Melati, Kota Bekasi. Telp: (021) 22017177 / 081382267945
Jl. Jati Kramat No. 32 Jati Asih, Kota Bekasi. Telp: 08551336814
Jl. Dr. Ratna No. 71A Jati Asih, Kota Bekasi. Telp: 081574656486
Jl. Pasar Rebo Raya No. 43 Jati Asih, Kota Bekasi. Telp: 08551336812
Jl. Raya Jatimakmur No.41, RT.001/RW.007, Jatimakmur, Kecamatan Pondokgede, Kota Bekasi. Telp: 08551336802
Jl. Hankam Raya No.384 Rt 008/05 Jati Murni, Kota Bekasi. Telp: 08551336816

Layanan Zakat Online

dompetchdonasi.id

Scan Barcode Sedekah



Scan Barcode Wakaf



Info Lebih Lanjut :  0855 1100 028

Kunjungi juga official media kami :



[domyadhu_official](https://www.facebook.com/domyadhu_official)



www.domyadhu.org



www.dompetchdonasi.id